



De bonnes résolutions pour les protecteurs

publié le 05/01/2019

Cette nouvelle année 2019 va débiter de la meilleure manière possible : le dispositif « Protecteurs et Repères » va être lancé dès cette rentrée scolaire.

A partir du lundi 5 Janvier, des élèves formés seront disponibles pour recueillir la parole de leurs camarades et ainsi prévenir des situations de harcèlement scolaire.

Ils seront soutenus dans leur action par des adultes Repères.

En souhaitant à tous les élèves que l'année à venir soit sereine.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.